



Historique

En quelques années, Pride a su s'imposer en tant qu'une nouvelle référence belge en matière de Tribute Band de U2.

Marcellin, au chant, n'est pas un petit nouveau dans l'univers de U2, il a créé et assuré le rôle de frontman au sein d'October Plays U2 de 2001 jusqu'en 2017 en donnant plus de 300 concerts.

Il quitte October et fonde **Pride Tribute U2** en 2018.

Les concerts se sont vite enchaînés depuis. Le groupe en compte plus d'une centaine depuis sa création.

Le répertoire brosse l'intégralité de la carrière de U2.

De l'album Boy à Songs of Experience chaque période est représentée tout en faisant place aux nombreux hits du quatuor irlandais.

Depuis le début, Pride met l'accent sur la fidélité et la qualité de la reproduction musicale ainsi que sur l'énergie dégagée sur scène.

Afin de rendre le concert encore plus vivant et proche de U2, des vidéos originales et synchronisées ont été créées afin d'accompagner le répertoire.

Plus qu'un concert, c'est un véritable show immersif qui vous est proposé.

Quelques concerts donnés par Pride à titre d'exemple : Lamberm'on Stage, Obigies Festival, Festival Vibration Malmedy, Donkey Rock Festival, Skullrock Festival, de nombreuses Fêtes de la Musique...

Les membres de Pride

Pascal Caplain “notre THE EDGE du Nord” : Guitare, chœurs, clavier.

Stephane Monseur : Batterie.

Joe Boones : Bassiste.

Marcellin Petitfrere : Chant, programmations.

Pride sur la toile

<http://www.pridetributeu2.be>

<http://www.facebook.com/prideu2>

<http://www.youtube.com/marcellinu2>